

## Balonmano

# Un premio a la fidelidad

El Royal Premium Gijón mantiene el precio de los abonos por sexta temporada consecutiva ● El objetivo, llegar a los 400 socios

J. J.  
Gijón

El Royal Premium Gijón mantiene por sexta temporada consecutiva el precio de sus abonos. Así lo desveló ayer su presidente Juan de Álvaro en la presentación de la campaña de abonados. Además, para aquellos que renueven antes del 7 de agosto el precio será de 50 euros para los adultos y 120 para el abono familiar. A partir del día 8, será de 60 y 120 euros, respectivamente. Como en temporadas anteriores, el abono protector tendrá un coste de 100 euros, mientras que los sub-23 podrán presenciar toda la temporada por 30 euros y los benjamines por 10.

«El objetivo es alcanzar los 400 socios y en lo deportivo luchar por jugar la fase de ascenso», indicó Juan de Álvaro, quien mostró su satisfacción porque «la economía del club poco a poco está mejorando» tras los duros años que está atravesando motivados por la deuda generada durante su etapa en Asobal.

Para lograr estos objetivos, el Royal Premium Gijón ha logrado la continuidad de la mayor parte de la plantilla que ya la pasada temporada estuvo luchando en las primeras posiciones. Permanecen en el equipo los porteros José Cardín y Dani Suárez-Otero y los jugadores Pablo Cano, Aladino Fernández, Diego Cruz, Gabriel Mesa, Diego Canal, Hugo Fernández, Hugo Suárez, Cristian Murias y Luis Madrazo, este último en la última fase de recuperación tras la grave lesión sufrida la pasada temporada.



David Pellitero -a la izquierda- y Juan de Álvaro, en la presentación de la campaña de abonados. | LNE

A ellos se unen Daniel Casavieja, Jorge Escandón y Miguel Fueyo, que compaginarán el primer y segundo equipo. Vuelve tras un año de ausencia por motivos de estudios Javier Álvarez Palacio y se incorporan nuevos el extremo izquierdo francés Tony Lebote, el primera línea Lucas Iriarte proveniente del Ciudad de Logroño y el extremo y central Álvaro de Cano, formado en la cantera del Ademar. Madrazo no estará todavía en las

primeras jornadas de Liga y la lesión de Gabi Mesa le mantendrá de baja hasta al menos enero, por lo que el club busca un primera línea para completar el equipo. Todos ellos estarán a las órdenes del mismo cuerpo técnico de la pasada temporada encabezado por Gonzalo Aguirre y con Diego Dorado como director deportivo y Jorge Dorado y Gelu Hernández.

El equipo iniciará la pretemporada el próximo día 7 de agosto en

el pabellón de Gijón Sur, ya que la cancha del Palacio de los Deportes está ocupada durante los primeros días de agosto por el Circo del Sol, pero volverán a su recinto habitual en el momento que finalice el desmontaje de este espectáculo. Allí realizarán el resto de la pretemporada preparando el debut liguero que curiosamente para el Royal Premium Gijón será el derbi local, ya que recibirá al IMQ Grupo Covadonga.

## La pivote portuguesa Juceleyde Pereira cierra la plantilla del Motive.co

El equipo tiene hoy las pruebas médicas y el lunes iniciará los entrenamientos

J. J.  
Gijón

El Motive.co Gijón acaba de completar su plantilla a falta de tres días para el inicio de la pretemporada. Su última incorporación es la pivote portuguesa Juceleyde Pereira Cabral, que ha sido internacional, tiene 27 años, mide 1,76 y pesa 87 kilos. Se trata de una jugadora

de gran presencia física y que la pasada temporada militó en la Salud de Tenerife. Es una jugadora muy física y que le gusta bastante jugar en ataque. Fue compañera de la también jugadora del Motive.co Carolina Silva. Coincidieron en el Alvarium.

Con Pereira, el Motive.co Gijón completa una plantilla que queda formada por las porteras Raquel



Juceleyde Pereira. | LNE

Álvarez y Alba Fernández; las extremas María González, Lucía Laguna, Paula Valdivia y Lucía Méndez; las primeras líneas Lorena Zarco, Mina Novovic, Rocío Rojas, Carol Silva, Marta Da Silva, Lisa Chiagozie, Laura Fernández y Dorotya Zentai y las pivotes Nayla de Andrés y Juceleyde Pereira. Todas ellas a las órdenes de un nuevo entrenador Guillermo Algorri.

Una plantilla renovada y que pierde jugadoras muy importantes las últimas temporadas como Marizza Farfa, Cecilia Cacheda, María Palomo, Lucía Alonso y Carmen Arroyo.

El equipo está a punto de comenzar la pretemporada ya que a las 18 horas del lunes está previsto el primer entrenamiento en el pabellón de El Llano, ya que La Arena estará cerrado durante todo el mes de agosto.

## Hípica

## Guillermo González gana la grande de Luanco

J. J.  
Gijón

Guillermo González Alonso, con «Lupin», se impuso en la prueba grande de la primera jornada del segundo concurso Nacional dos estrellas que se está disputando en Luanco. Fue el más rápido de los cuatro jinetes que finalizaron el recorrido sin penalizar al completarlo en 57 segundos justos.

Previamente se disputaron once pruebas más. Ponis A: Sofía Menéndez con «Perdigón de Beluchi»; ponis B: Iris González con «Arslan de Braniego»; ponis C: Rodrigo Campos con «First D'Angels»; 0,50: Carmen Noval con «Trasgo X»; 0,80: Noelia Martínez con «Titan de Valgrande»; 1 metro: Marta Real con «Galáctica de Beaufour»; 1,10: Ana Palacios con «D'One»; 1,20: Cristina Domato con «Fleurdelys du Gasb».

También hubo pruebas para caballos de cuatro y cinco años en las que se impusieron Fernando Sánchez con «Ragnar de Sorribas» y Guillermo González con «Emir».

## Tenis

## Feliciano López: «La recuperación de Nadal va bien»

J. S. L.  
Oviedo

Antes de participar en el torneo de Tenis Playa de Luanco, que comienza hoy, Feliciano López se mostró optimista en la revista británica «Clay» acerca de la recuperación de Rafa Nadal. «Rafa está bien y su recuperación está yendo bien», apuntó López, que apostilló que «si todo va bien, lo veremos compitiendo en 2024». «Conociendo a Rafa -prosiguió-, no lo veo entrando en una pista sin ser competitivo».